



STOP A LA POLITIQUE DE DESTRUCTION DE L'ÉCOLE PUBLIQUE



L'intersyndicale héraultaise, qui n'a eu de cesse de dénoncer le projet de contre réforme « école de la confiance » appelle les collègues à s'engager dans une grève reconductible dès le 9 mai jusqu'à l'obtention :

- de l'abandon de parcoursup
- du retrait du projet de loi dite « école de la confiance »
- d'une augmentation des salaires

Le gouvernement ne cédera pas facilement. Les mesures libérales se succèdent et ne supportent aucune contradiction. Ce n'est que par une grève massive que l'on gagnera.

Assemblée Générale à Montpellier à 10h au lycée Mermoz
Assemblée Générale à Béziers à 9h, à la Bourse de travail
Manifestation à Montpellier à 14h Place de Thessalie

Si vous n'êtes pas présents aux AG, faites nous remonter vos intentions et décisions au matin du 9 mai.